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日本ロータリー夜明け前
　今から約150年前、江戸幕府の力が衰え、討幕運動が日
本各地で興きた。
 当時、鎖国政策を採っていた江戸幕府でしたが、幕末から
明治にかけては、世界の情報が日本にも多く流入するように
なっていた。討幕後の明治時代、その膨大な情報を全身に
浴び、日本も世界に伍しようとそのレースにエントリー。
【散切り頭を叩いてみれば文明開化の音がする】と明治時
代に詠われたように、日本の文化も教育も政治も、多くが明
治時代以降にヨーロッパの影響で確立されたものであると信
じられている。が、しかし、江戸時代がなければ明治時代は
なかったとも言われています。それどころか、現代の日本さえ
も無かったのでは、とさえ話す歴史学者もいます。
　江戸時代、見方を変えれば今よりも進んだ文明だったかも
知れません。と言うのも、江戸時代の識字率、これは男女と
もに95％でした。では今の日本はというと、予想通りの100％
です。『おいおい、現代日本のほうが優秀じゃないか』と思わ
れるかもしれませんが、江戸時代の文字は今の活字ではなく
筆字です。しかも行書体や草書体といった複雑な書体での
識字率95％です。このことを考えると、今の日本よりも進んで
いたところもあったのではないでしょうか。
　そして、当時採られていた施策の一つに鎖国がありました。
　『鎖国』これも江戸時代の代表的な政策の一つでしょう。
とは言え、長崎の出島では外国との交易が盛んに行われてい
ました。
　駐日フランス帝国公使レオン・ロッシュはひどい腰痛に悩
まされ、公務に支障をきたすほどでした。フランス本国より
名医を呼び寄せるなど、有りとあらゆる西洋医学で治療して
みましたが一向に回復せず、そこで頼ったのが江戸幕府です。
幕府は漢方医【浅田宗伯】を紹介します。浅田宗伯が患部を
診るや一週間で公使の腰の痛みは消えたと伝えられています。
レオン・ロッシュは喜びのあまりフランス本国にこれを報告。
するとフランスの新聞各社が一斉に浅田の功績を欧州全土
へ報道拡散、名医・浅田宗伯の名が欧州全土に知れ渡った
瞬間でした。余談ですが、皇帝ナポレオン三世は浅田宗伯に
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「それでこそロータリー」

菊池武司会員・利光勇一郎会員の卓話

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー

感謝の意を込め、時計２個、絨毯３巻を贈っています。
 漢方医【浅田】お気づきの方もいらっしゃるでしょうが、この
浅田宗伯こそが、あの、のど飴で有名な浅田飴の元を作った
その人です。　

　日本にロータリークラブが設立されて100年。そのはるか
以前に国際奉仕、職業奉仕を実践していた先人が日本には
たくさん居たことに思いを馳せてみるのも時には良いので
はないでしょうか。
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理事会報告

議題1　ロータリー財団　愛のポリオ募金について　承認
　集めた1年分をクラブ通帳へ預け入れ、R財団へ送金として
　いたが大量硬貨の為、銀行への預け入れも手数料が発生する。
　月の終わりに回収後、その都度クラブ通帳へ入金と変更する。
　R財団への送金は、現行通り6月末に行う。
議題2　職業分類変更　承認
　大木　孝吉会員　室内装飾業→建設
議題3　会費の減額、予算について　承認
　①７RC運営委員会より今年度に限り、人頭分担金　上期（5,0
　　00円×6ヶ月＝30,00円）徴収なし決定。それにより1985RCで
　　は、奉仕活動費　上期（5,000円×6ヶ月＝30,000円）を免除と
　　する。
　②今年度に限り、周年行事積立金も徴収しない。
　　上期5,000円　下期5,000円　年間10,000円を免除とする。
　③会費150,000円を年間130,000円とする。
　　上期2万円の減額（上期55,000円・下期75,000円＝130,000円）
　　7月・8月・9月・10月会費は、各5,000円ずつ減額して請求。

新型コロナの影響を踏まえ、今年度に限り合わせて6万円の減
額とした。
単年度収支でマイナスとなる分は、繰越金1,246,327円より算
出する。

7月6日（月）13：35～13：55　第1回理事会　

（髙野・吉田・河野・清水・髙山・橋本・穐田・髙橋・坂本・門脇）

幹事報告

・第2720地区　2020～21年度 オンライン研修協議会ご報告
・第2720地区　2021～22年度 地区副幹事選任のお願い
・ガバナーノミニー・デジグネート決定のご報告
　　熊本南ロータリークラブ　堀川　貴史氏

例会の予定

■ 7 月20日（月）

■ 7 月27日（月）

■ 8 月 3日（月）

■ 8 月17日（月）

ZOOM例会へ向けレクチャー会
夜間例会　19：00〜コンパルホール

会員増強について（穐田会員）
ゲスト卓話

ニコボックス

★髙橋道成会員（１口）
クラブから在籍祝いでワインをいただきました。妻と一緒
に楽しい時間を過ごさせていただきました。
ありがとうございました。
★矢羽田光会員（１口）
在籍祝いを頂きました。今日まで続けられたのは皆様のお
かげです。
ありがとうございました。

会長幹事引き継ぎ式　髙野会長・吉田幹事就任挨拶〈卓話の時間〉 （7月6日）

髙野会長
ロータリー誕生100周年の記念すべく年に会長となりました。
少数精鋭のクラブの良さを生かしながら、努めて参ります。
ご協力を宜しくお願いいたします。

吉田幹事
会長を1年間アシストしてまいります。どうぞ宜しくお願い
いたします。

河野副会長
副会長として補佐していき、会長の目標達成のサポートをい
たします。

清水副幹事
副幹事としてあたたかく見守っていただければと思います。
1年間どうぞ宜しくお願いいたします。
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